



Gröbming, 29. April 2021

Liebe Gröbmingerinnen und liebe Gröbminger!

Ab 19. Mai stehen voraussichtlich die Öffnungen vieler Bereiche (Gastronomie, Sport, Kultur, Veranstaltungen, ...) an. Für den Eintritt/Zutritt werden negative Testnachweise, Impfungen oder Immunisierungen verlangt, wie dies schon bei den körpernahen Dienstleistern der Fall ist. Wir werden daher unser bisheriges Testangebot ab **10. Mai** verändern bzw. ausweiten. Es werden **kontrollierte Selbsttests** in der **Kulturhalle**, zu den unten angeführten Zeiten, angeboten.

Die Testkits werden seitens des Landes Steiermark zur Verfügung gestellt und sind für alle kostenlos. Die Tests haben eine **Gültigkeit von 48 Stunden**. Es können nur symptomlose Personen getestet werden. Personen mit Symptomen werden an die Hausärzte bzw. an das Gesundheitstelefon 1450 verwiesen.

Wir möchten uns insbesondere bei der Alpenapotheke Gröbming für das bisherige Service, das noch bis 06. Mai verfügbar ist, bedanken. Dies bedeutet bitte nicht mehr bei der Apotheke anmelden. Ebenfalls bedanken wir uns beim Gesundheitswesen von Gröbming: Ärzte, Rotes Kreuz, Hauskrankenpflege und den Ehrenamtlichen für die Unterstützung.

Wir möchten Sie darauf aufmerksam machen, dass Sie sich für die Impfungen unter www.steiermarkimpft.at vormerken können. Sollten Probleme bei der Anmeldung auftreten, unterstützen wir Sie im Gemeindeamt sehr gerne.

**Zu folgenden Zeiten kann in der Kulturhalle gratis getestet werden
(an Feiertagen finden keine Testungen statt):**

Montag	07:00 – 09:00 Uhr
Dienstag	07:00 – 09:00 Uhr
Mittwoch	12:00 – 14:00 Uhr
Donnerstag	07:00 – 09:00 Uhr
Freitag	16:00 – 18:00 Uhr

**Test-
ergebnisse
sind 48h
gültig!**

Es ist **keine** Voranmeldung notwendig!
Bitte **Ausweis** und **E-Card** mitbringen!
Es besteht **FFP2-Maskenpflicht!**

Der Testnachweis wird je nach Wunsch per **Mail, SMS oder in Papierform** ausgestellt.

Je nach Entwicklung und Bedarf behalten wir uns vor, die Zeiten für die Testungen flexibel zu gestalten, um die Bevölkerung, Wirtschaft und Vereine bestmöglich zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen



Bürgermeister
Thomas Reingruber